

ALW-Fraktion  
CDU-Fraktion  
FWW-Fraktion  
SPD-Fraktion

Weiterstadt, 19. Januar 2017

**Interessengemeinschaft „IG Neubaustrecke Weiterstadt“**

Sehr geehrter Herr Dittrich,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung:

**Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:**

1. Es wird eine Interessengemeinschaft „IG Neubaustrecke Weiterstadt“ gegründet.
2. Die beiliegende Geschäftsordnung für die Interessengemeinschaft „IG Neubaustrecke Weiterstadt“ wird beschlossen.
3. Die Entscheidungsbefugnisse der politischen Gremien und der Stadtverwaltung bleiben von der IG Neubaustrecke Weiterstadt unberührt.

**Sachverhalt:**

Der Bundesverkehrswegeplan 2030 (BVWP) sieht im Bereich der Stadt Weiterstadt den Bau einer Eisenbahn-Neubaustrecke im Zuge der transnationalen Verbindung zwischen Genua nach Rotterdam vor. Darüber hinaus ist eine Verbindung der Bestandsstrecke Mainz-Aschaffenburg an diese Neubaustrecke im Bereich Weiterstadts geplant. Zu diesen Plänen hat die Stadtverordnetenversammlung bereits mehrfach Stellung bezogen.

Um alle Betroffenen noch besser in den Entscheidungsprozess mit einbinden zu können, soll eine Interessengemeinschaft gegründet werden, die die Belange aller relevanten Gruppen und damit der Bevölkerung zusätzlich zum Mandat der Stadt Weiterstadt auch in Gremien, wie dem Projektbeirat der DB Netz AG vertritt. Mithilfe der Interessengemeinschaft können alle Interessierten zudem unmittelbar über aktuelle Entwicklungen informiert werden.

Der Ältestenrat hat in seiner Sitzung am 19. Januar 2017 den Sachverhalt beraten.

---

Heinz-Ludwig Petri (ALW-Fraktion)

---

Lutz Köhler (CDU-Fraktion)

---

Kurt Weldert (FWW-Fraktion)

---

Benjamin Gürkan (SPD-Fraktion)